

**Liebe Mitglieder,**

demnächst besteht IGOR seit sechs Monaten. Innerhalb weniger Monate haben engagierte Bürger zugepackt und sich viele Gedanken um unsere Stadt und den Ortskern von Ober-Roden gemacht.

**Interessenvertretung bildet Arbeitskreise**

In ihren weiteren Zusammenkünften haben sich die Interessenvertreter mit möglichen Handlungsfeldern für Ihre Arbeit befasst. Nach zwei durchgeführten Workshops wurden schließlich mehrere Arbeitskreisthemen herausgearbeitet, von denen wir Ihnen heute den ersten Arbeitskreis näher vorstellen möchten.



Müllablagerungen an der Trinkbornschule

„**Sauberkeit und Ordnung**“ lautet der Titel dieses Arbeitskreises, der sich um die Belange der Pflege der Bürgersteige und öffentlichen Flächen im Ortskern kümmern will. Auf diesen Arbeitskreis will die heutige Mitgliederinfo besonders eingehen, weil dies ein vorrangiges Anliegen zur Verschönerung des Ortskerns bildet. In einer ersten Bestandsaufnahme haben Carmen und Kai Nees, Joachim Sonnleitner und Michael Gotta (Fahrradhaus) eine Fotodokumentation aktueller Situationen erstellt. Zwei Beispiele verdeutlichen die Zustände. Schwerpunkte dabei bilden: Müllablagerungen, Hundekot, Schmierereien, ungepflegte Bürgersteige und öffentliche Flächen.

Doch bevor wir andere beschuldigen, kehren wir vor unserer eigenen Haustüre.

Herausgeber: Sprecher der Interessenvertretung

Wir wollen unschöne Situationen als Stimulation nutzen, Ansätze für eine Verbesserung aufzeigen und damit eine nachhaltige Veränderung bewirken. Dabei wollen wir sehr eng mit dem Ordnungsamt der Stadt zusammenarbeiten. Die Eigentümer im Ortskern wollen wir zu einem Bekenntnis nach dem Motto „Unser Selbstverständnis für Sauberkeit“ gewinnen.



Müllablagerung allenthalben

Fotos Kai Nees

Die Interessengemeinschaft startet mit der Offenbach Post eine Aufklärungsaktion und den Einstieg in einen kontinuierlichen Verbesserungsprozess. Machen Sie bitte mit!

**Mitgliederentwicklung**

Seit der Gründung der Interessengemeinschaft ist die Zahl der Mitglieder von 31 Gründungsmitgliedern auf 60 gestiegen. Wir erhalten fortgesetzten Zuspruch von den Eigentümern im Ortskern und der breiten Öffentlichkeit

**Zweite Ortsbegehung** Am Sonntag, dem 7. August, führte Reinhard Berker interessierte Mitglieder der Interessengemeinschaft und Ihre Partner fachkundig und mit großem Hintergrundwissen durch den Ortskern. Zum Ausklang fanden sich die Mitglieder im schönen Biergarten des Gasthauses „Zum Löwen“ zusammen.